

学校だより

No. 8



滑川市立南部小学校



子供の思い、地域の思い

校 長

♪庭に もみじの におう秋 美しく 実るよ 知恵もまた~♪

これは、校歌2番の歌詞です。先日、雪吊り作業をされている方から、「南部小学校には校歌の中にあ るもみじがたくさん植えられてますよ」というお話をうかがい、見回してみると、創立当時から校歌に 寄せて植えられたであろう紅葉した木々を数多く見つけることができました。秋の深まりから初冬を感 じるこの頃、2学期のまとめの時期となりました。

先日、出張から学校へ戻る途中、下校中の低学年5~6名が歩道でしゃがんだり立ったりして何やら 話しているのを見かけました。遠くから見ると誰かが転んだのか、話が弾み立ち止まっているのか心配 になり、車を止めて話を聞きました。すると、誰かが落としていったごみ袋が破れ、ペットボトルが辺 りに散乱していたのを交通安全に気を付けて拾い集めたということでした。そして、学校に戻るのは遠 いので、のびっ子(放課後児童クラブ)に拾ったペットボトルを持っていこう考えていたというのです。 子供たちがどうしたらよいか、知恵を絞り、行動したところに感動しました。何か困った事態に直面し たとき、子供たちは子供たちなりの解決方法を考えます。それが少々経験不足などから心配なこともあ ると思いますが、その積み重ねによって子供たちはかしこく、やさしく、たくましく育っていくと思い ます。これからも保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りをよろしくお願いいたします。

(ちなみに、ペットボトルはあまりに数が多かったので、別のゴミ袋に入れ、私が車で持ち帰りました。 また、子供たちに交通安全指導を行いました。)



【交通安全ポスターコンクール】金賞 6年 銅賞 6年

5年

【防犯ポスターコンクール】 金賞 6年 銀賞

6年

【エコポスターコンクール】

金賞 5年 銀賞

5年

【防火ポスターコンクール】 【第81回富山県科学展覧会】 銀賞 6年 入選 研究努力賞 6年

【社会を明るくする運動 作文コンテスト】最優秀賞

【夏休みこどもミニ作文コンクール 作文の部】 銅賞 5年

特別賞 6年

5年

5年

【第34回北信越地区空手道選手権】小学6年男子 組手の部 優勝、形の部 敢闘賞

放課後子ども教室「茶道」に参加している6年生に裏千家から奨励証が渡されました!





4年 劇 ごんぎつね、帰り道の途中で 4年生と出会う



5・6年 マンドリン活動発表 心を一つに 伝統のマンドリン



3年 表現活動

できたよ! 2階のリーダー 3年生



今年度も、「放課後子 ども教室」の発表を行 いました。





11月までの学校生活

10月から11月にかけていろいろな学習活動があり、実りの多い秋となりました。

10月31日2年生活科出前授業 駐在さんから警察官の仕事につい てたくさん教わりました。



11月4日 茶道教室お茶会

教えていただいたお手前を、教 職員を招待して披露しました。



11 月 11 日 親子活動 2年・6年 2年生は「空気泡づくり」、6年生は消防士を招いて「救急 救命講座」と、どちらも親子揃って学びの時間でした。

と シ



11月14日5年生校外学習

市内の企業を見学し、ものづ くりの工夫について理解を 深めました。



11 月 14 日 2 年生校外学習

りんご園を見学し、理解を深め てきました。まとめもしっかり と行いました。



11 月 16 日握手の集い

地区の老人クラブの皆さん と交流を深めました。



11 月 17 日 3 年生校外学習

消防署等、社会科の学習に関連し たところを見学し、理解を深めて きました。



11 月 22 日 親子活動 1年・4年 外部講師を招いて、ハ ンドクリームづくりを

体験しました。身近な ものについて理解を深 めました。



11月22日 親学び講座

親学びアドバイザー をお迎えし、事例を もとに子供へのかか わり方を話し合い、 有意義な時間となり ました。

